

Polsek Terisi Gencarkan Patroli Malam untuk Antisipasi Kejahatan

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Aug 12, 2023 - 13:29



Polsek Terisi Gencarkan Patroli Malam untuk Antisipasi Kejahatan

Indramayu, - Kepolisian Sektor (Polsek) Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan upaya proaktif dengan melaksanakan patroli malam guna mengantisipasi potensi tindak kejahatan di wilayahnya. Jumat (11/8/2023)

Langkah ini diambil sebagai bagian dari komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam operasi patroli malam ini, petugas Polsek Terisi aktif melakukan pengawasan dan pemantauan di sejumlah lokasi yang diidentifikasi memiliki risiko kejahatan yang lebih tinggi.

Patroli malam ini juga mencakup pengawasan terhadap tempat-tempat yang rawan dan memiliki riwayat kejahatan, seperti area yang sering menjadi target

tindak pencurian atau kerusuhan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menegaskan bahwa patroli malam ini adalah langkah konkret dalam menjaga keamanan masyarakat.

Selain itu, kehadiran polisi di malam hari juga dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang menjalankan aktivitas.

"Kami terus melakukan patroli malam guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Langkah ini merupakan bentuk kewaspadaan serta komitmen kami dalam mencegah potensi kejahatan dan melindungi warga," ujar Kapolsek, Sabtu (12/8/2023)

Petugas patroli tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga siap memberikan himbauan kepada masyarakat terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan, seperti menjaga barang berharga dan tidak meninggalkan kendaraan dalam keadaan terbuka.

Melalui upaya ini, pihaknya berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan menunjukkan kehadiran polisi yang aktif dalam menjaga keamanan wilayah.

"Dengan langkah patroli malam yang intensif, kami berharap dapat memberikan dampak positif terhadap penurunan angka kejahatan dan memberikan kepercayaan kepada masyarakat bahwa mereka dapat melakukan aktivitas dengan tenang dan nyaman di malam hari," ujar AKP Hendro Ruhanda